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Immobilier

7 Piéces
310 m?

Réf. 1037

6 480 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Sainte-maxime - pbi collection - c'est a proximité de la chaine des
maures, au cceur de cette cité portée par les peintres, poetes et
écrivains qui s'y installerent a la fin du XIX siecle conquis par la douceur
de son climat et la beauté de son site que nous vous proposons de
voguer aujourd'hui. Au moment ou |'astre nous éclaire de son moment
d'oraison, nous découvrons dans la quiétude d'une impasse cette
splendide villa contemporaine de plus de 300 m? de surfaces habitables
édifiée sur un terrain d'eniron 1520 m2. Des |'entrée, nous sommes

subjugués par la luminosité et le sentiment de calme ...

Sainte-maxime - pbi collection - today, we invite you to take a trip to
sainte-maxime, a town close to the maures mountain range, where painters, poets
and writers settled at the end of the 19th century, captivated by the mild climate
and beautiful setting. As the sun shines down on us, we discover this splendid
contemporary vila of over 300 m? of living space, set in 1522 m2 of grounds, in
the quiet of a cul-de-sac. As soon as you enter the house, you are immediately
captivated by the light and the feeling of calm and tranquillity. The 95 m2 living

room, comprising the lounge, dining room ..

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER
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